

小学部便り

2020/5/26

3号



待ちに待った学校再開です！

新型コロナウイルス感染防止のための休校措置もようやく解除され、5月26日(火)からは、登校しての授業が段階を追って再開されることとなりました。学校でみなさんの元気な姿や笑顔に会えることが、とても嬉しいです。6月1日からは平常授業となります。

しかし、まだまだ以前のような状態に戻るわけではありません。授業の形式や給食のとり方など、これまでとは違った形で行わなければならないことがたくさんあります。みなさんも戸惑うことがあると思いますが、みなさんの命と健康を守ることを第一に考え、進めていきたいと思いますので、先生達の話をよく聞いて、行動するようにしてください。

オンライン授業が行われました！

5月11日(月)から、おうちのパソコンやスマートフォンを使わせていただき、オンライン授業を行いました。ちょうどその時間帯は別の場所で学習をしていたり、学校からの機器の準備が間に合わなかったりして、参加が難しかった人もいましたが、参加した人は、久しぶりに友だちの声が聞けて、ほっとしたのではないのでしょうか。先生達も、みなさんの元気な様子を見ることができて嬉しかったです。

オンライン授業では、小学部全体、クラス、個人、と、それぞれの授業に応じた「部屋」に入ってもらい、授業を行いました。

特に朝の会では、全員が一つの「部屋」に入って、それぞれの声を聴きながら授業が進められました。ラジオ体操、健康観察の他に、今週の歌、テーマに沿ったスピーチや言葉集めなども行われました。その中から、一部様子を紹介したいと思います。

スピーチより

★得意なこと★

そろばん・大きな声で歌を歌うこと・干支が言えること・
CMのキャッチコピーが言えること

★好きなこと★

大阪の友だちと話すこと・カノンをピアノで弾くこと・手遊びをすること・
ラジオを聴くこと

★学校が再開したら、したいこと★

楽器演奏・T ポール・先生と一緒に歌ったり楽器を鳴らしたりしたい・
友だちといっぱいふれ合いたい・パラバルーン・外で走りたい

言葉集め

★あまいもの★

メープルシロップ・チョコレート・グミ

★やわらかいもの★

とうふ・まんじゅう・タオル・わた・マシュマロ・ふとん・

ぬいぐるみ・わたがし・シュークリーム

★3つの音の言葉★

バナナ・らくだ・たぬき

などなど、みなさん楽しく発表してくれていました。

ラジオ体操をしている様子も
ばっちり届いていましたよ♪

